

# Des apprentis au grand cœur



**Les apprentis électriciens du ceff ont pédalé pour aider.**

**I**ls l'ont fait! Les apprentis installateurs électriciens du ceff artisanat de Moutier ont finalisé leur projet «Pédaler pour aider» en soutien à l'association Fragile Jura.

Accompagnés de leurs professeurs Charline Rebetez, Matthieu Steiner et Jacques Staempfli, ils ont relié Courfaiivre au terme d'une boucle de

90 kilomètres sur les chemins de la région, tout en récoltant des dons pour l'association.

C'est en passant au Centre Rencontre de Courfaiivre que les apprentis cyclistes ont remis le résultat de leur collecte (2500 francs) à Germain Guenin, président de Fragile Jura, sous les applaudissements des résidents.

# En selle pour soutenir les personnes cérébrolésées



De futurs installateurs-électriciens prêts à pédaler pour la bonne cause.

Dans le cadre de leurs leçons de culture générale au ceff artisanat à Moutier, vingt apprentis installateurs-électriciens de 3<sup>e</sup> année ont exprimé la volonté de réaliser un projet humanitaire. Après quelques recherches, les élèves ont choisi de soutenir à la force du mollet l'association Fragile Jura, qui vient en aide aux personnes cérébrolésées.

«Les jeunes ont été très touchés par les témoignages de personnes de cette association, qui est active dans les cantons du Jura, de Berne et de Neuchâtel», explique leur enseignant, Jacques Stämpfli. Pour soutenir l'association, les jeunes ont opté pour un défi sportif. Le 21 juin, ils effectueront une boucle de 90 km à VTT. Le parcours défini par leurs soins aura Moutier pour points de départ et d'arrivée et passera notamment par Tavannes, les Fran-

ches-Montagnes ainsi que Courfaivre, où se situe le Centre Rencontres, un important partenaire de l'association Fragile Jura et qui poursuit notamment le travail des spécialistes de la réhabilitation.

Toute personne qui le souhaite peut soutenir les jeunes dans leur récolte de fonds, soit en versant une somme par kilomètre parcouru, soit en faisant un don (sur le compte IBAN CH57 8080 8007 8803 8558 4, mention «pédaler pour aider»).

Pour ces futurs installateurs-électriciens, l'intérêt va en tous les cas au-delà de la performance sportive. «Ce sont eux qui ont monté le projet de A à Z, du choix de l'association à la définition du parcours, en passant par la création d'un logo et de t-shirts de soutien», salue leur enseignant.

# Une classe du ceff pédale pour l'association Fragile Jura

**SOLIDARITÉ** Le projet consiste à effectuer un parcours en VTT

Les 20 élèves de la classe de 3e année des installateurs-électriciens du ceff Artisanat ont décidé de soutenir l'association Fragile Jura, qui offre diverses prestations aux personnes cérébrolésées et à leurs proches dans la région jurassienne, neuchâteloise et pour la Berne francophone. Pour ce faire, les élèves sont soutenus par les enseignants de culture générale, Charline Rebetez et Jacques Staempfli.



Les élèves du ceff veulent récolter un maximum d'argent pour l'association Fragile Jura/Bejune. LDD

## Un franc par kilomètre

L'objectif principal est de récolter un maximum d'argent pour l'association. Le projet consiste à effectuer un parcours en VTT, long d'environ 90 kilomètres, soit une boucle de Moutier à Moutier, en passant par Tavannes, les Franches-Montagnes, Glovelier et le Centre Rencontre de Courfaivre.

L'idée est de vendre ce parcours au prix de un franc le kilomètre aux futurs sponsors. La course se déroulera

le lundi 21 juin 2021.

L'association Fragile Jura/Bejune propose ses prestations dans la région jurassienne, neuchâteloise et pour la Berne francophone. L'association travaille en étroite collaboration avec le Centre Rencontres à Courfaivre, qui poursuit le travail des spécialistes de la réhabilitation. Par ailleurs, Fragile Jura/Bejune propose à ses membres

un soutien sous la forme de groupes d'entraide ainsi qu'un service de conseil. Des moments de convivialité et des activités de loisirs ponctuent également la vie associative avec des Soirées Rencontres et des pique-niques. Chaque année, Fragile Jura organise en outre à l'intention de ses membres une semaine de vacances estivales. **C-MPR**